

L'état des routes au Portugal

Lorsque vous aurez [location voiture Portugal](#), les premiers kilomètres que vous ferez à bord de votre voiture de location vous donneront une idée des routes au Portugal. Les autoroutes sont en bon état et ont de nombreux péages. Saviez-vous que le pays doit son nom à Porto, la deuxième plus grande ville du Portugal après Lisbonne. Les routes de ces deux villes sont bonnes.

Bien que les autoroutes soient bonnes, les routes secondaires sont plutôt en mauvais état. La raison est bien sûr l'économie défailante du pays. Construire et entretenir les routes est coûteux, et les finances du Portugal sont assez serrées ces temps-ci. Conduire entre les deux plus grandes villes du pays, depuis Porto au nord à Lisbonne au sud, vous fera passer par des routes de tous niveaux.

En fait, la plupart des visiteurs finissent par s'habituer à l'état des routes, qui n'est pas si mauvais dans l'ensemble, mais ont plus de mal à gérer les automobilistes portugais qui ne respectent pas bien le code de la route. Les limites de vitesse sont dépassées à l'extrême. Les feux de signalisation sont ignorés avec nonchalance. L'attitude des hommes au volant est encore très macho au Portugal. Mais une fois sortis de leur voiture, les portugais redeviennent des citoyens doux et polis.

Les autoroutes sont bien entretenues car elles sont financées par les péages. Il y a des voies vertes pour les conducteurs réguliers et pré-enregistrés, et des voies à paiement manuel. Si vous passez par la voie verte sans avoir le boîtier électronique pré-enregistré, vous pouvez payer votre dû aux bureaux des péages de Via Verde sous 48h sans risquer d'amende.

Au Portugal, on conduit à droite, mais il arrive que les habitants de Lisbonne ou de Porto soient pris par le démon de la route et doublent de n'importe quel côté et à toute allure. Certains conducteurs étrangers ont peur de conduire dans ces deux villes à cause de certains fous du volant locaux. Il est vrai que le nombre d'accidents mortels sur la route au Portugal est assez haut.

L'âge minimum pour conduire au Portugal est dix-huit ans. Vous devez être en possession des papiers officiels, y compris l'inscription du véhicule au registre d'état, votre permis de conduire, l'assurance au tiers et le certificat de la voiture. Les ceintures de sécurité sont obligatoires à l'avant et à l'arrière. Vous devez transporter un triangle d'avertissement fluorescent à disposer sur la route en cas d'accident ou si vous changez une roue. Vous devez aussi transporter une veste fluorescente et la porter si vous sortez de votre voiture de location sur la bande d'urgence sur l'autoroute.

Lorsque vous prendrez la route dans votre [voiture de location Portugal](#), ne mettez pas d'écouteurs dans vos oreilles ni ne répondez au téléphone. C'est dangereux et illégal dans certains cas. Concentrez-vous sur la route. Évidemment, conduire en état d'ivresse est illégal et entraîne une amende au-delà de 0.5g dans le sang.

About the Author

Lorsque vous prendrez la route dans votre [voiture de location Portugal](#), ne mettez pas d'écouteurs dans vos oreilles ni ne répondez au téléphone. C'est dangereux et illégal dans certains cas. Concentrez-vous sur la route. Évidemment, conduire en état d'ivresse est illégal et entraîne une amende au-delà de 0.5g dans le sang.